
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

なぜこの様な状況になったのか？最大の要因は需要と供給のギャップにあります。昨年は新型コロナウイルス

感染拡大に伴い、経済活動が大きく停滞しました。石炭・鉄鉱石の採掘場の操業低下、鉄屑の発生減、国内外で高

炉休止が相次ぎ供給能力は低下しました。その中で需要も大幅な減少が続くと思われていましたが、中国が一早

くコロナ収束を宣言しⅤ字回復。毎月約 1憶トン近くの生産を継続しています。（日本は年間でも約 1億トン） 

一方供給能力はコロナ前ほど回復していません。足かせになっているのはカーボンニュートラルへの投資です。

脱炭素に向けた設備投資や開発負担が読めず、本格化すれば操業コストの上昇をもたらします。高炉の再稼働に

消極的な理由です。また国内では内需減少、老朽施設更新、輸送、電力等コスト上昇等の要因もあります。 

２００８年にも価格高騰がありました。当時と似た雰囲気もあるとかないとか……当時の価格高騰はリーマンショ

ックで突如終焉、1 カ月でトン 4 万円、Ｈ鋼が値下がり。泣きながら営業していました。詳しく知りたい人は小谷部長

に聞いてくださいね！ 
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共に戦う仲間紹介 

(株)ワテックス北海道 
帯広営業所 
中西正志所長 

ワテックス様は【電話をかけない日はない】と言えるぐらい頼りにしている

仕入先です。電話が繋がらないと思ったら鉄建で何人も同時にかけていた

ということがよくあります。汗 中西所長はいつも穏やかに私たちの無茶

ぶりに応えてくれる、頼りになる方です。コロナが収束したらまたみんなで

飲みに行きたいですね、所長！ｂｙ金属部課長 布施 

座右の銘 【私には十分な価値がある】 

目標や願いへ向かって行動するとき、迷いが出て不安になったときなどに頭の中で 

つぶやくと、なんだか自信が湧いてきます。但し、仕事で失敗したときに目を閉じてつぶ

やいても心は落ち着きますが、目を開けた時に何も解決していないことにビックリします。 

鉄建との思い出エピソード 

歴代の上司から貴社の話はたくさん聞いていましたし、札幌支店の方とは商売含め交流

がありましたので自分の中では勝手に身近に感じていました。4 年前に帯広という初めて

の地に赴任した際も皆様があたたかく接してくれたこと、今でも大変感謝しております。 

これからの鉄建に期待することは…… 

『株式会社鉄建』は凄い会社です。外から見ている私には、年々凄さが増しているように感じられます。なかなか実感することが出来ない

方もいるかもしれませんが、販売力はもちろん、どこからでも買える仕入力が何よりの証拠です。そんな中、弊社を一仕入先として選んでい

ただいて本当にありがとうございます。貴社には商売をする環境が整っています。特に若い方々は諸先輩方を見習って、自信をもって仕事

に取り組んでください。我が社も必死についていきます！これからも一緒に北海道の鉄鋼業界を盛り上げていきましょう！！ 

↓中西所長にアンケートにお答えいただきました↓ 
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鋼材の価格高騰と品不足について 金属部 布施 
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☆部署・名前 

札幌支店 若島 恒夫 

☆特技 

サイクリング 

☆好きなこと 

20 年前からロードバイクに 

ハマっておりまして、雪解けが 

毎年待ち遠しいです。年々 

自転車も進化しておりまして、高いものだと軽自動車購

入価格とほぼ変わらない金額になっております。体力

づくりには最高ですのでおすすめです。 

☆部署・名前 

札幌支店 永満 理恵 

☆特技 

たくさん食べること 

寝つきがいい(おやすみ 3 秒) 

☆おススメのこと 

おうち時間が増えたので暇なときは YouTube を見て

います。よく見るのは【エガちゃんねる】と【超新塾チャン

ネル】です。お笑いは難しいことを考えずに見られるので

おススメです。他にはその時の気分で音楽を聴いたりし

ています。【EGO－WRAPPIN’/色彩のブルース】や

【大黒摩季/チョット】がおすすめです。あとは懐かしい 

Ｖ系を聴いたりしています。 

☆部署・名前 

金属部 大浦 萌子 

☆特技 

プレゼントなどのラッピング 

☆好きなもの 

アイスなら何個でも食べられそう！ 

というくらいアイスが大好きで、夏はもちろん、冬にあた

たかい室内で食べたりと年中口にしています。緊急事

態宣言が明けたら、暑い日にアイス巡りに行きたいで

す……。(上士幌にある、ﾄﾞﾘｰﾑドルチェというアイス

屋さんが一番好きです～) 

 

札幌鋼材センター 山仁美さん 

本社 建材部 笠原一輝さん 

名 前    山 澪莉（みおり）ちゃん 

誕生日    令和 2年 12月 12 日 

身長・体重  身長 49ｃｍ/体重 3450ｇ 

名前の由来   
 人助けのできる優しい心を持ち、周りを癒すような愛らしい

女性になってほしいと思いを込めました。 

パパとママからのメッセージ 
 五体満足、元気に産まれてきてくれてありがとう！ 

夜泣きも少なく本当に育てやすい子で我が家は大助かりだ

よ！(笑)これから宜しくね(*^^)v 

名 前    笠原 椛（なぐさ）くん 

誕生日    令和 3年 4月 20日 

身長・体重  身長 47.5ｃｍ/体重 3044ｇ 

名前の由来   
 椛の漢字の由来から。 

落ち着いた魅力的な子になってほしい 

パパとママからのメッセージ 
 元気に育ってください(*^-^*) 

 

植えた翌日は暴風雨でしたが 

今もきれいに咲いていますよ✾ 


